

As of 5 June 2023, this is the most current version available. It is current for the period set out in the footer below. It is the first version and has not been amended.

Le texte figurant ci-dessous constitue la codification la plus récente en date du 5 juin 2023. Son contenu était à jour pendant la période indiquée en bas de page. Il s'agit de la première version; elle n'a fait l'objet d'aucune modification.

THE STATUTES AND REGULATIONS ACT
(C.C.S.M. c. S207)

**Regulatory Accountability Exemption
(Manitoba Agricultural Services Corporation)
Regulation**

Regulation 177/2022
Registered December 16, 2022

Exemption

1 Part 6.1 of *The Statutes and Regulations Act* does not apply

(a) to the insurance programs administered by the Manitoba Agricultural Services Corporation under section 33 of *The Manitoba Agricultural Services Corporation Act*, as provided for in the following regulations:

- (i) the *AgriInsurance Regulation*, Manitoba Regulation 121/2022,
- (ii) the *Hail Insurance Regulation*, Manitoba Regulation 145/2016,
- (iii) the *Livestock Price Insurance Program Regulation*, Manitoba Regulation 280/2014, or
- (iv) the *Overwinter Bee Mortality Insurance Regulation*, Manitoba Regulation 104/2021;

LOI SUR LES TEXTES LÉGISLATIFS ET RÉGLEMENTAIRES
(c. S207 de la C.P.L.M.)

Règlement sur l'exemption relative à la responsabilisation en matière de réglementation (Société des services agricoles du Manitoba)

Règlement 177/2022
Date d'enregistrement : le 16 décembre 2022

Exemption

1 La partie 6.1 de la *Loi sur les textes législatifs et réglementaires* ne s'applique pas :

a) aux programmes d'assurance que la Société des services agricoles du Manitoba administre en vertu de l'article 33 de la *Loi sur la Société des services agricoles du Manitoba* et qui sont prévus par les règlements qui suivent :

- (i) le *Règlement sur l'Agri-protection*, R.M. 121/2022,
- (ii) le *Règlement sur l'assurance contre la grêle*, R.M. 145/2016,
- (iii) le *Règlement sur le programme d'assurance des prix du bétail*, R.M. 280/2014,
- (iv) le *Règlement sur l'assurance contre la mortalité des abeilles durant la période d'hivernage*, R.M. 104/2021;

(b) to the Wildlife Damage Compensation Program administered by the Manitoba Agricultural Services Corporation under the *Wildlife Damage Compensation Regulation*, Manitoba Regulation 20/98;

(c) to an amendment to or a replacement of any of the regulations set out in clause (a) or (b).

Time-limited application

2 Section 1 applies until December 31, 2028.

b) au programme d'indemnisation des dommages causés par la faune qu'administre la Société des services agricoles du Manitoba sous le régime du *Règlement sur l'indemnisation des dommages causés par la faune*, R.M. 20/98;

c) ni aux modifications apportées aux règlements mentionnés aux alinéas a) ou b) ni aux règlements les remplaçant.

Application limitée dans le temps

2 L'article 1 s'applique jusqu'au 31 décembre 2028.